



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE



1991 · 2024

REBECCA CHEPTEGEI

REMEMBER !





L'ACNOA condamne avec la dernière énergie ce cas de féminicide et revendique plus de respect à l'endroit des athlètes femmes en particulier et tous les athlètes en général et souhaite vivement que ce type de drame ne se reproduise plus jamais en Afrique ou partout ailleurs dans le monde.

L'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique, ACNOA a le profond regret d'annoncer le décès de la marathonienne Rebbeca Cheptegei des suites de ses blessures après « **une violente agression de son petit ami** ». De source médicale, elle a été retrouvée dans un état critique brûlée à plus de 80%.

Cette mort tragique est une perte immense pour le mouvement olympique et sportif africain.

L'ACNOA exprime son indignation face à cet acte odieux perpétré sur une athlète de haut niveau par son compagnon.





L'ACNOA adresse à toute la famille olympique et sportive africaine ses sincères condoléances et aussi à la famille biologique de l'illustre disparu et toute sa compassion au peuple ougandais.

L'ACNOA condamne avec la dernière énergie ce cas de féminicide et revendique plus de respect à l'endroit des athlètes femmes en particulier et tous les athlètes en général et souhaite vivement que ce type de drame ne se reproduise plus jamais en Afrique ou partout ailleurs dans le monde.

Que justice soit rendu à Rebecca Cheptegei.

Pour le Président de l'ACNOA, l'honorable Mustapha BERRAF c'est **« une nouvelle triste qui émeut l'Afrique et le monde entier. Nous en sommes profondément touchés »**





ACNOA - ANOCA



UNITY,
SOLIDARITY,
FRATERNITY

UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ